

LOCAL | Asociaciones

La Asociación AENDEPRI inaugura su sede en el centro cívico de 28 de Febrero

La asociación prestará en este local los servicios de fisioterapia y talleres

Antonio J. Sobrados Pareja

Miércoles 14 de julio de 2010 - 17:31



La Asociación de Afectados por Enfermedades Neurológicas Degenerativas y Esclerosis Múltiple de Priego de Córdoba (AENDEPRI) inauguró este martes su nueva sede, que se ubica en el centro cívico de la barriada 28 de Febrero.

En el citado espacio, cedido por el ayuntamiento a este colectivo, AENDEPRI ofrecerá a sus asociados atención en materia de fisioterapia, con distintos aparatos y utensilios, así como electroterapia, además de contar con la totalidad del centro cívico durante dos días a la semana, para la realización de diversos talleres.

Así lo indicó a Priego Digital la presidenta de la asociación, Vanesa Aguilera, que confió igualmente en poder ampliar estos servicios con el de sicología.

La elección de este local municipal, atiende a la petición realizada desde la asociación, que cuenta en la actualidad con alrededor de cincuenta asociados, estimándose desde el ayuntamiento la facilidad para acceder al mismo en silla de ruedas, al no tener barreras arquitectónicas, como subrayó Vanesa Aguilera, que tuvo igualmente palabras de agradecimiento a la institución municipal por esta cesión, así como a la Hermandad de Ntro. Padre Jesús Nazareno, por su colaboración en la adquisición de material para la sala de fisioterapia.

Aguilera reconoció igualmente la colaboración de distintas entidades y asociaciones locales que han colaborado con la asociación en sus primeros nueve meses de vida, teniendo como principal fin mejorar la calidad de vida de las personas afectadas por enfermedades neurológicas degenerativas y esclerosis múltiple y sus familias.

Por su parte, la alcaldesa prieguense, Encarnación Ortiz, mostró su satisfacción por el recorrido realizado por este colectivo, desde su creación hasta la actualidad, culminando esta primera etapa con la cesión de una sala ubicada en el centro cívico de la barriada 28 de Febrero.

Ortiz animó a los integrantes de AENDEPRI a seguir con su labor, contando ya con este espacio, para dar un mejor servicio a sus asociados, ofreciendo en este sentido la colaboración municipal.